
 

 

COLEGIO DE INGENIEROS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

La Plata 

ACTA FECHA 14 de setiembre de 2010 

 
Siendo las 10:150 horas del día de la fecha y con la presencia de los siguientes ingenieros, Leda 

Tidone, Pablo Massa, Spegni Roberto y Osvaldo Martínez, se procede a tratar los temas incluidos 

en el orden del día: 

 

1- Proyecto de Ley de Reutilización e Líquidos grises y pluviales 
 

Si bien no se cuenta con la opinión de todos los Distritos, se reconoce en términos generales, 

como favorable a la preservación de un escaso recurso natural como lo es el agua potable, la 

contribución que el presente proyecto otorgaría a su salvaguarda,  en caso de su aprobación. 

En tal sentido, se expresó la representante del Distrito II, Ing. Leda Tidone, quien manifestó 

enviar para la próxima reunión, un informe mas detallado. 

Entre los comentarios vertidos por los asistentes a la reunión, se interpretó como necesario, 

el estudio de la incorporación al proyecto de otras edificaciones tales como establecimientos 

educacionales, clubes, fábricas, hospitales, centros comerciales, etc. 

También se consideró como confusa, la redacción de la parte final del Art. 6º. 

Si bien se decide solicitar a todos los Distritos una opinión ampliada al respecto, se sugiere 

se informe por Presidencia al Sr. Senador José M. Zingoni, Presidente de la Comisión 

Ecología, Medio Ambiente y Desarrollo Humano del Honorable Senado de la Pcia. de 

Buenos Aires, la opinión favorable al proyecto por parte de este Colegio, sin perjuicio de 

considerar la posibilidad de incorporar otras edificaciones al mismo. 

 

2. Congreso de Ingeniería Civil, resultados de las evaluaciones del Congreso 
 

Se procedió a evaluar los resultados emanados de las encuestas confeccionadas por los 

asistentes, concluyéndose en lo siguiente: 

a.- Resultó acertada la organización general del Congreso como así también, la elección de 

los temas. 

b.- En cuanto al manejo de los tiempos, si bien en general resultó buena, mostró algunos 

puntos a corregir, tales como alguna espera excesiva en el estrado de algunos disertantes a 

que se les habilitara su sesión. 

c.- Si bien no hubo mayores críticas negativas, no resultó totalmente adecuada la sala de 

conferencias, resaltándose la mala distribución de las pantallas y la existencia de columnas 

que entorpecían la visualización de las proyecciones. 

d.- En el Informe de Evaluación de la Actividad Desarrollada, no consta cuantos estudiantes 

y cuantos profesionales asistieron, siendo éste, un dato importante para el análisis de 

algunos de los porcentajes obtenidos.  

e.- Se han propuesto varios temas para futuros congresos, que se deberán tener en cuenta. A 

tal efecto se solicita se incorpore como Anexo de la presente Acta a efectos de tenerla como 

material de consulta, la planilla con la evaluación realizada. 

 

3. Varios 

 
Habida cuenta de la falta de representación de algunos Distritos en las reuniones de esta Sub 

Comisión, se acuerda solicitar a las autoridades superiores del Colegio, se remarque la 

importancia de contar con la mayor cantidad de representantes. 

 



Se resuelve, a efectos de no interferir con una mayor cantidad de viajes en pocos días y 

posibilitar de asistencia de los interesados al Congreso Mundial “Ingeniería 2010 Argentina” 

a llevarse a cabo entre el 17 y el 20 de octubre del corriente año, no llevar a cabo la habitual 

reunión de la Sub comisión de dicho mes y establecer como fecha y hora de la próxima 

reunión, el día martes 2 de noviembre a las 10:00 hs, preservando la posibilidad de una 

nueva reunión en los primeros días del mes de diciembre. 

 

 

No habiendo más temas para tratar y siendo las  12:45 hs. se da por finalizada la reunión. 

 


